ZENTRALVEREINIGUNG DER ARCHITEKTINNEN ÖSTERREICHS KAMMER DER ARCHITEKTEN UND INGENIEURKONSULENTEN

laden Sie herzlich zur Premiere des Films von Reinhard Seiß

HÄUSER FÜR MENSCHEN HUMANER WOHNBAU IN ÖSTERREICH

DO 17. OKTOBER 2013 | 19.30 UHR | GARTENBAUKINO | PARKRING 12 | 1010 WIEN

Die Veranstaltung erfolgt im Rahmen der ZV-Vortragsreihe »SPRECHEN ÜBER ARCHITEKTUR«. Der Eintritt ist frei.

HÄUSER FÜR MENSCHEN. HUMANER WOHNBAU IN ÖSTERREICH

von Reinhard Seiß [URBAN+ | Wien 2013 | 125 min]

Dass jährlich Tausende Österreicher die Stadt verlassen und ins Grüne ziehen, muss auch als Kritik am herkömmlichen Wohnbau verstanden werden. Doch sind die weitläufigen Einfamilienhausgebiete angesichts ihrer ökologischen und volkswirtschaftlichen Folgen keine Lösung. Der Stadtplaner Reinhard Seiß zeigt in seinem Film Alternativen dazu, die sowohl eine umfassende Wohnzufriedenheit als auch eine hohe Nachhaltigkeit des Wohn- und Siedlungsbaus ermöglichen. Vier zeitlose >best practices< des österreichischen Wohnbaus – die Gartenstadt Puchenau, der Wohnpark Alt Erlaa, das Nachbarschaftliche Wohnen Guglmugl sowie Sargfabrik und Miss Sargfabrik – führen vor Augen, worauf es ankommt, damit ein Haus nicht nur Wohn- und Schlafstätte ist, sondern ganzheitlicher Lebensmittelpunkt des Menschen.

Als DVD ist die Dokumentation im Müry Salzmann Verlag, Salzburg, erschienen. www.muerysalzmann.at Im Foyer des Gartenbaukinos präsentiert der Maler Eduardo Roca Bilder von urbanen Landschaften. www.eduardoroca.tk







Bundeskammer der Architekten und Ingenieurkonsulenten





























